
           

 
 
 
 
  

11/5 会報郵送 灰ケ峰展望台に常設している会報 古くなったものを回収して、アイロンで 
   しわを伸ばして、近所に持参 配布 （１０部） 
11/6 およそ６年前焼却する前の垂木を軽トラック満載 頂いたがとうとう底をつき、資材を考慮 
   中。横木を止める杭も在庫がなくなり、役所に手配していただくよう電話、来年の５月とゆう 
   焼山中央１丁目 街路樹の草刈りを業者がされていたので、崖から垂れ下がった蔓、歩道に沿 

つて約を刈って約 5～60ｍ 見苦しく、なんとてしてほしいと常々気にかかっていたので、 
蔓を刈ってほしいとお願いすると、見積もりに無いと断られた 

11/7 休山 次回例会の下見登山 山頂近くの登山路に「室瀬町まで３０分」の道標があり、下ると 
 急傾斜で５５分かかった。降りたところの室瀬町、せっせと道路の側溝を一人で清掃され 
ている「原田」氏 何十年も一人で頑張っているとゆう、知人・自治会があてにならないと 

11/8 会報Ｎｏ206 参加者 矢吹氏は誤りで広兼氏が正当。灰ケ峰 １１/３の例会で時間不足で出来 
なかった 路肩を固定する杭と番線 17 個所ができた 古くなった杭 １０本を回収 タワシで 
洗って再使用予定                             矢吹 宮岡 

11/9 米松の杭 ２０本 ナフコで購入 事務局で防腐剤を塗り付けた 
11/10 年末が近くなったので助成金申請の準備にかかる 
11/15 先日、蔓の切断を業者が断るも、切断した草がたくさん歩道にあり，きっと業者がしてくれた 

ものと信じ込んで、急遽 草の撤去に早朝から精を出す、一人では無理なので知人の千葉さんに 
応援を依頼 午後２時、刈り草があまりに少ないので聞けば、途中で草を車で搬送された夫婦が 
あったと後で知る。 草刈はキハラサイクルセンターのご尊父がされ、道路に放置ではまずい 
と若夫婦が草を搬送。午後３時過ぎやっと道路上の草が撤去されて綺麗になりました。今後蔦な 
ど蔓が心配、道路上の空家からコンクリートブロックに沿って蔓が伸びているので。 

 
１１月１６日土曜日 例 会 
 ところ 瀬戸内海国立公園 休山 遊歩道 
 参加者 成田 広兼 田中 鍵下 宇吹 今村 矢吹 松浦 川井（初） 上本 友国 福馬 宮岡 
                                男性 １１名  女性２名 計１３名 

      新会員 川井崇義（４０代） もみじ銀行焼山支店勤務 
内 容 山頂テレビ塔 周りの固く大きな萱の草刈り 登山道の草刈りをして幅を広げた 
    遊歩道の側溝の土砂・木の根・落ち葉の徹去 長年の手抜きで樹の根が張り付いて 時間 
    を取られた あまりに樹の根が張りすぎて、ついにツルハシの柄が折れてしまったが奮闘 
    の様子が想像できる。また、遊歩道の側溝は長年放置されたので、土砂・樹の根が蔓延 
    苦労して清掃 また、卵型石を側溝に並べた側溝の清掃は およそ半分の手入れが出来 

たが見違えるように良くなった。 
    山頂のトイレ いつまでも水問題で男性用 女性用共に使用不可は残念 
    山頂付近の草 以前に比べて管理がよくなりました、平地に背の高い草がありません 

 ＊協賛 げんき快福堂（整体院）呉市広本町３丁目１８-１４  73-7001 ≪たまき整形外科≫２軒隣り 
ザ・ビック黄色のキャペーン 毎月１１日お客様の まとめ買い物で奨励金の１％を増やしましょう 

次回例会予定 12 月 1 日日曜日 午前 9 時 灰ケ峰登山道路 神山峠から 2 番目の展望台集合 

会 報 
Ｎｏ207  2019（令和）元年 11 月 19 日 
 サポート・トレッキング・グループ 
事務局  呉市焼山政畝 1-12-13 
ホーム頁 サポート・トレッキング・グループ 

 ・Ｆａｘ 0823  -33 - 5836 



休 山   例会 2019.11.16  サポート・トレッキング・グループ 

 

 休  山      海抜４９７．４ｍ   田中 成田 松浦 宇吹 上本 友国 川井 矢吹 今村 福馬 広兼

 

側溝に生えた木の根っこ撤去中  長年の土砂を撤去後の側溝 

 

 清掃中の鍵下 松浦 宇吹  土砂 枯れ木で埋まったままの側溝(整備前) 

 

歩道に醜い刈り草 焼山中央１丁目  左側の写真 刈り草を撤去後の歩道 右は車道


